

ABSTRAK

DONI HIDAYAT. TM/NIM: 2009/97257. Penyuluhan Tata Tertib Lalu Lintas di Wilayah Hukum Polres Pasaman Barat (studi pelaksanaan penyuluhan oleh satlantas di SMA dan SMK di Pasaman Barat). FIS. UNP. 2015

Penelitian tentang pelaksanaan penyuluhan tata tertib lalu lintas di wilayah hukum Polres Pasaman Barat berkaitan pemakaian kendaraan roda dua di SMA dan SMK di Pasaman Barat. Penelitian dilatarbelakangi rendahnya tingkat kedisiplinan dan kesadaran pelajar SMA dan SMK mengendarai kendaraan roda dua. Penelitian bertujuan mengetahui pelaksanaan penyuluhan tata tertib lalu lintas, hambatan yang dihadapi dalam pelaksanaan penyuluhan dan upaya yang dilakukan Satlantas Polres Pasaman Barat mengatasi hambatan penyuluhan tersebut.

Jenis penelitian adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Data dikumpulkan melalui wawancara dengan informan penelitian yang ditentukan berdasarkan teknik purposive sampling. Informan penelitian adalah kasat lantans dan kaur Satlantas Polres Pasaman Barat. Data juga diperoleh selama observasi dilapangan. Lokasi penelitian adalah Satlantas Polres Pasaman Barat, SMA N 1 Pasaman, dan SMK N 1 Pasaman.

Pelaksanaan penyuluhan tata tertib lalu lintas di SMA dan SMK di Pasaman Barat, menunjukan(1) Pelaksanaan penyuluhan Satlantas Polres Pasaman Barat menyiapkan program ke sekolah, yaitu program police go to school. Penyampaian penyuluhan tersebut Satlantas Polres Pasaman Barat menggunakan metode dan media yang sudah sesuai dengan peserta penyuluhan.(2) Pelaksanaan penyuluhan ditemui hambatan oleh Satlantas Polres Pasaman Barat diantaranya masih kurangnya personil polisi (SDM), penyesuaian waktu dengan jam kosong sekolah. Disimpulkan penyuluhan tata tertib lalu lintas oleh satlantas polres pasaman barat sudah berjalan baik dan sesuai dengan program yang direncanakan namun masih ada hambatan yang perlu diatasi, sehingga Satlantas Polres Pasaman Barat berupaya mengatasinya dengan melakukan penyuluhan seefisien mungkin serta mengadakan kerja sama dengan pihak lain.